

<https://www.dailymail.co.uk/health/article-12779783/child-pneumonia-outbreak-china-hospitals.html>

Misteriosa neumonía desgarradora a escuelas chinas despista temores entre científicos de una repetición de Covid

- Los hospitales de Pekín y Liaoning están 'abrumados de niños enfermos'
- Estudiantes y profesores han sido abatidos, con algunas clases canceladas

Por [Caitlin Tilley, reportera de salud para Dailymail.Com](#)

Publicado: 14:34 GMT, 22 de Noviembre 2023 - Actualizado: 22:35 GMT, 22 de noviembre de 2023

Los científicos pidieron hoy que [haya](#) vigilancia y transparencia a [China](#) en medio de informes de un misterioso cúmulo de [neumonía](#) que tiene extrañas similitudes con el temprano brote de Covid.

Los hospitales de [Pekín](#) y a 500 millas al noreste de Liaoning están "abrumados de niños enfermos" con síntomas inusuales que incluyen inflamación en los pulmones y fiebre alta pero sin tos, según reportes de noticias locales.

La doctora Jennifer Nuzzo, epidemióloga y directora del Centro Pandemic de la Escuela de Salud Pública de la Universidad Brown,

Dijo que deberíamos 'mangar a todos los países con ese mismo estándar', en referencia a la historia de China de encubrir nuevos brotes, que ocurrió en 2003 con el SARS original y en 2019 con Covid.



Un clip de noticias tomado de FTV News parece mostrar una concurrida sala de espera del hospital en China con niños recibiendo gotas intravenosas

La doctora Krutika Kuppalli, médica de enfermedades infecciosas que forma parte del Programa de Emergencias en Salud de la OMS, dijo que las pruebas y hacer públicos esos resultados eran cruciales, y agregó en un post en X que la enfermedad "podría ser cualquier cosa".

TRENDING

El doctor Neil Stone, médico especialista en enfermedades infecciosas del Hospital Universitario de la Universidad en [Londres](#), escribió en la plataforma anteriormente conocida como Twitter: "La última vez que vi reportes de un brote de neumonía no diagnosticada en China pensó, naa... no es gran cosa. No será mucho.

Eso fue en diciembre de 2019. No volver a cometer ese mismo error.

La alerta alrededor de China fue emitida a última hora del martes a través [de ProMed](#), un gran sistema de vigilancia mundial disponible al público que monitorea las enfermedades infecciosas.

Fue una notificación de ProMed en diciembre de 2019 la que llamó la atención de Covid sobre el mundo.

La salida taiwanesa FTV News informó que los hospitales estaban siendo "abrumados" con niños enfermos en el último brote.

Agregó que "los padres cuestionaron si las autoridades estaban encubriendo la epidemia".

Pero existe la sospecha de que el nuevo brote podría estar relacionado con la neumonía de micoplasma, también conocida como neumonía a pie, que al parecer está creciendo en China a medida que el país entra en su primer invierno sin estrictos encierros de Covid.

EE.UU. y Reino Unido también vieron picos en infecciones como el VRS y la gripe después de que se levantaron las reglas pandémicas.



•
Los hospitales de Pekín y casi 500 millas al noreste de Liaoning están entre los "abrumados de niños enfermos", según reportes de medios locales.

Dr. Nuzzo dijo

"Puede que no sea fuera de lo común, tendemos a ver [aures] estacionalmente, así que es muy pronto para decirlo.

"Pero en cualquier momento vemos a la gente yendo al hospital, tenemos razones para estar preocupados por ello".

El medio estatal Sexto [Tono](#) informó que una décima parte de los pacientes vienen de fuera de la ciudad porque no pueden acceder a broncoscopias en su ciudad natal.

El Centro de Control y Prevención de Enfermedades (CDC) de Pekín dijo que más de 3.500 casos de "infección respiratoria" habían sido ingresados en el Hospital Infantil de Pekín a principios de octubre, informó Radio Free Asia.

Un funcionario del departamento de pediatría del Hospital de Amistad de Pekín dijo que hay una espera de 24 horas para que se vean casos de emergencia.

"Todavía están lidiando con llamadas que asumimos ayer", dijo el trabajador. "Todavía no han empezado con las llamadas de hoy", hay al menos 1.000 personas esperando en la cola por delante de ti.

Las llamadas que llegan hoy no se verán hasta mañana... Estamos recibiendo más de 1.000 llamadas al día.

Según el estado de Haibao News, el Hospital Infantil del Instituto de Pediatría de la Capital tuvo tantos pacientes el martes que la mesa de ambulatorios dejó de aceptar nuevos pacientes por la tarde.

En ese momento, 628 personas esperaban en la fila para ver a un médico en el departamento de emergencias.

En otro lugar, FTV News dijo: "La situación en la provincia de Liaoning también es sombría".

El vestíbulo del Hospital Infantil de Dalian está lleno de niños enfermos que reciben gotas intravenosas.

También hay largas colas de pacientes en el Hospital de Medicina Tradicional China y el Hospital Central.

Un miembro del personal del Hospital Central de Dalian dijo: "Los pacientes tienen que esperar en la fila durante dos horas, y todos estamos en el departamento de urgencias y no hay clínicas generales de ambulatorio".

Algunas clases escolares han sido canceladas por completo. No sólo todos los estudiantes están enfermos, sino que los profesores también están infectados con neumonía.

El Sr. Wei, ciudadano de Pekín, dijo a [FTV News](#): "Muchos, muchos están hospitalizados. No toden y no tienen síntomas. Sólo tienen una temperatura alta (fiebre) y muchos desarrollan nódulos pulmonares".

Una nota del editor de ProMed dijo: "Este informe sugiere un brote generalizado de una enfermedad respiratoria no diagnosticada... No está nada claro cuando comenzó este brote, ya que sería inusual que tantos niños se vieran afectados tan rápidamente.

"El informe no dice que ningún adulto se viera afectado, lo que sugiere cierta exposición en las escuelas.

"ProMed espera información más definitiva sobre la etiología y el alcance de esta enfermedad en China".

La neumonía es una infección que afecta a uno de ambos pulmones, que puede ser mortal. Los sacos de aire en los pulmones pueden llenarse de líquido o pus.

Generalmente, la neumonía no es contagiosa, sino los virus respiratorios y las bacterias que conducen a ella lo son.

La neumonía a pie, que suele afectar a los niños más pequeños, causa dolor de garganta, cansancio y tos que puede durar hasta meses. Se llama neumonía caminar ya que los síntomas suelen ser lo suficientemente leves como para que los pacientes continúen caminando.

En casos graves, la enfermedad puede convertirse en neumonía.

El viernes por la noche, Sun Rui corrió a su hija de tres años, que tenía una temperatura de 103 grados Fahrenheit (40 grados centígrados), al Hospital de Salud Materna en el distrito de Tongzhou, Pekín, informó el medio estatal [Sexto Tone](#).

Se vio obligada a esperar junto a "cientos" de otros padres durante 13 horas para ser visto por un médico, quien le diagnosticó neumonía a su hija.

Medios locales informaron el mes pasado que los hospitales de toda China estaban viendo infecciones disparada.

Zhou Huixia, director del centro médico infantil del Séptimo Centro Médico del Hospital General del PLA chino, dijo a China Daily: "Es la primera ola de infecciones por micoplasma pneumoniae desde que la mayoría de las medidas de contención de Covid-19 fueron levantadas a principios de este año.

La ola ha aparecido particularmente feroz desde el feriado del Día Nacional a principios de octubre. En comparación con años anteriores, encontramos más pacientes con infecciones mixtas, resistencia a los medicamentos y neumonía lobar".

La neumonía de Lobar afecta a una o más secciones -lóbulos- de los pulmones.

El número de infecciones se debe a que alcanzar su punto máximo en noviembre, pero las preocupaciones sobre la resistencia a los antibióticos están creciendo.

Mycoplasma pneumoniae se está viendo cada vez más resistente a los macrólidos, una clase de fármacos comúnmente utilizados para tratar la neumonía.

Un estudio publicado en febrero del año pasado encontró que la resistencia al macrólido se observó en más del 80 por ciento de las neumonías de micoplasma en niños hospitalizados por la bacteria en China.

Hasta ahora, muy pocos niños han muerto por neumonía a pie.

El Dr. Hua Shaodong, pediatra del Hospital de Niños de Pekín, dijo al China Daily:

"Hay un número constante de pacientes que desarrollan casos severos, pero hay muy pocos casos críticos, y hasta ahora no hay muertes relacionadas.

"El promedio de días en [el] hospital para pacientes hospitalizados es de alrededor de siete a 14 días.

Wang Quanyi, subdirector de los CDC de Pekín y epidemiólogo jefe, dijo que la gripe, el adenovirus y el VRS son las tres principales enfermedades infecciosas respiratorias en los niños en este momento.

El 30 de diciembre de 2019, un post de ProMed 'RFI' (solice de información) - el mismo tipo que la alerta de neumonía - fue la advertencia inicial del brote de Covid en Wuhan, China.